

EN IMAGES

**SERRES-CASTET****Un nouveau record de participants pour la rando des cyclotouristes**

La section cyclotourisme de l'amicale laïque de Serres-Castet a organisé la 30^e randonnée de son histoire. Lors du départ, ils étaient 194, venus de 28 clubs de la région, un nouveau record. 94, 74 ou 51 km, trois circuits différents étaient proposés pour satisfaire tout le monde. Avec 25 participants, Thèze était, comme à l'accoutumée, le club le plus représenté devant Eugénie-les-Bains (17) et Sauvagnon (15). M. Hameau de Sainte-Suzanne était le participant le plus âgé. La moins jeune des participantes se nomme Paulette Laforest, du club d'Odos. Les plus jeunes étaient du Sprinter Club de Serres-Castet. Il s'agit de Lucas Sacasse et de Pierre Carrere, les deux jeunes garçons ont parcouru 51 km ! Une réception dans la salle Liben avec remise des récompenses, et un apéritif offert par la municipalité, a clos cette belle matinée. © DIDIER RISPAL